Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 131 m2
Référence 2310591
Prix 485 000 €

Les Vans
Maison a vendre (07140
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Maisons &
APPARTEMENTS

Située a seulement 5 minutes en voiture du pittoresque centre village des Vans,
cette propriété exceptionnelle de 131m2 habitables en parfait état est une véritable
opportunité pour les amoureux de la tranquillité et du confort. A I'intérieur, vous
trouverez trois chambres spacieuses, idéales pour accueillir votre famille et vos
invités. La piece de vie de 44mz2, de plain-pied, est baignée de lumiere naturelle,
créant ainsi un espace de vie chaleureux et convivial. Pour votre confort au
quotidien, la maison est équipée d'une salle de bain et d'une salle d'eau.

L'extérieur est tout aussi ...

Located just a 5-minute drive from the picturesque village center of Les Vans, this
exceptional 131m?2 property is in perfect condition and represents a genuine
opportunity for those who love tranquility and comfort. Inside, you will find three
spacious bedrooms, ideal for accommodating your family and guests. The 44m?
living space, all on one level, is bathed in natural light, creating a warm and
welcoming living area. For your everyday comfort, the house features a bathroom
and a shower room. The exterior is equally impressive, with a beautiful 6x3m

swimming pool, perfect for cooling off on ...

ITC IMMOBILIER
17, boulevard Portalet - 30500 ST-AMBROIX

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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